

Märkische SONNTAG

Eberswalde | KW 2 | 28. Jahrgang | Samstag, 11. Januar 2025

Wechsel bei WaldWelten

Mit der formellen Amtsübergabe im Vorstand der Stiftung WaldWelten endete letztes Jahr ein bedeutendes Kapitel in der Geschichte der Forstbotanik. Dr. Harald Schill, der über 32 Jahre als Professor für Forstbotanik an der HNE Eberswalde lehrte und forschte, trat bereits im Frühjahr als Direktor des Forstbotanischen Gartens und Gründer sowie Präsident der Stiftung WaldWelten in den Ruhestand. Seine Nachfolgerin, Frau Prof. Dr. Katharina Stein, eine wegweisende Botanikerin aus der Bestäubungsökologie, übernimmt nun auch die Leitung im Vorstand der Stiftung. Während seiner Tätigkeit prägte Prof. Schill nicht nur die akademische Welt, sondern auch die praktische Umweltarbeit in der Region. Mit seiner Leidenschaft für den Wald hat er maßgeblich daran gewirkt, die Stiftung aus der Taufe zu heben. Als Präsident der Stiftung WaldWelten leitete er über 14 Jahre hinweg zahlreiche Projekte, die den Schutz und die Klimastabilität von Wäldern zum Ziel hatten und förderte das öffentliche Bewusstsein für den Wald.